Trabajamos unidos por la dignidad laboral



BOLETÍN NO. 293 - 2 de mayo de 2018 - Bogotá

Este primero de mayo fuimos CIENTOS los que marchamos en UNIÓN por nuestros derechos laborales

- Cada año crece el número de unionistas que salen a defender los derechos laborales -
 - También crece el número de ciudades donde salimos a marchar -
- Bucaramanga, Cúcuta, Pitalito, Cali, Medellín v Bogotá fueron las ciudades donde marchamos –



Más de 250 Unionistas, marchamos ayer por las calles de Colombia, durante la conmemoración del 1° de mayo, Día Internacional de los Trabajadores. La Unión de Trabajadoras y Trabajadores de Grandes Superficies del Comercio en Colombia, hizo presencia en las calles con camisetas rojas, blancas y azules, los colores de nuestro sindicato, mostrando la fuerza, el entusiasmo y la alegría de un sindicato lleno de juventud, convicción y firmeza y las ganas de seguir trabajando por alcanzar unas mejores condiciones laborales.



La UNIÓN envía un gran abrazo y un fuerte ¡GRACIAS!!! a todas y todos los compañeros que se hicieron presentes en estas marchas, muchos de ellos, sin tener permiso laboral, ya que tenían que trabajar ese mismo día en horas de la tarde. También agradecemos y felicitamos a las y los compañeros que trabajan en las tiendas Easy, por haber marchado en UNIÓN.



Trabajamos unidos por la dignidad laboral







Animamos a todos y todas las unionistas para que el próximo año doblemos esta cifra y seamos más, en más ciudades, marchando, llevando las banderas de la UNIÓN y diciéndole al mundo que aquí hay un sindicato fuerte para seguir construyendo mejores condiciones laborales y una vida más digna.

¡ESTE PRIMERO DE MAYO, MARCHAMOS EN UNIÓN POR NUESTROS DERECHOS!!!

Luz Marina Díaz Presidenta **Junta Directiva Nacional**